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AUSZUG 

aus der Niederschrift 
über die Sitzung des Stadtrates am 17.09.2018 
öffentlich TOP 2 

Einwohnerfragestunde 
Vorlage: 20186210  

 
 
Ein Einwohner, Herr Weber, fragte nach dem Metropolprojekt am Berliner Platz und ob es 
zum Thema Kirchenasyl eine Vereinbarung zwischen der Stadt Ludwigshafen und der Kirche 
gäbe. 
 
OB Steinruck sagte, dass Fragen zu Themen, die auf der Tagesordnung des Stadtrates 
stünden, in der Einwohnerfragestunde nicht zulässig seien. Deshalb könne sie zur Bebauung 
am Berliner Platz keine Auskunft geben. Die Frage zum Kirchenasyl verneinte sie.  
 
Eine Einwohnerin, Frau Braun, fragte zum Thema Umweltverschmutzung und Neubau der 
Stadtstraße nach der Cadmium-Belastung - wegen des Abriebs der Autos auf den Straßen.  
 
OB Steinruck sicherte ihr zu, dass im Zuge des Abrisses der Hochstraße und des Neubaus 
der Stadtstraße Umweltverträglichkeitsprüfungen durchgeführt würden.  
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